

校報 米来だより

令和8年1月15日
真庭市立米来小学校
1月号



◆希望に満ちたよい年になりますように…本年もよろしくお願ひいたします

令和8年（2026年）がスタートしました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、ご家族で新しい年をお迎えになられたことと思います。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

始業式から3日目の1月9日（金）1時間目のそれぞれの教室の様子です。

1年生…こくご「みみずのたいそう」の詩を、自分たちで考えた動きをつけて、体で表現しながら音読をしていました。

2年生…さんすう「4けたの数」の勉強を、大型モニターを見ながら進めていました。大きくてとても見やすいのです。

3年生…国語の説明文「カミツキガメは悪者か」でした。タブレットを使って、最初にみんなで単元計画の確認をしてから個々の学習を始めました。

4年生…図書室で、国語「ブックトークをしよう」の紹介文を考えていました。教室は、次の時間の「かきぞめ」の準備がバッタリでした。

ひまわり…先生との会話を楽しみながら、それぞれの授業準備をしていました。笑顔で国語の学習に入りました。

5年生…国語、清少納言の「枕草子」について、タブレットで調べて、筆者と自分の考えを比べる学習をしていました。

6年生…社会で歴史分野の学習を終え、公民分野になりました。「国民主権」のしくみについて学習していました。

学校は、友だちと一緒に学習し生活する中で、一人ひとりが自分の「未来」を描くための基礎となる力を身につけるために学ぶところです。始業式に、校長から『すべては「自分の心」がきめる 未来を切り開くのは自分自身』という話をしました。友だちとの関わりも勉強も遊びも自分の心の持ち方次第です。毎日のいろいろなできごとを、どのようにとらえるのか、自分のこととして考えるのか、自分には関係ないと思うのか、まわりに流されてしまうのか…。自分ごととして前向きにポジティブに考えることで、人と分かり合えたり、困難を乗り越えられたりすると信じています。そして、そのことが、子どもたち自身の夢や未来へつながってほしいと願っています。

1年間のまとめをし、次年度への準備もしていく3学期、子どもたちとの毎日を大切に過ごしていきたいと思っています。

◆ 2月の行事予定 ◆

- 4日（水）読み聞かせ（低・中）
- 5日（木）クラブ
クラブ見学（3年）
- 6日（金）久世中入学説明会
- 12日（木）体験入学（新1年）
入学説明会
- 13日（金）教育相談日
- 19日（木）代表委員会
- 20日（金）参観日
口座振替日

たくさんのお力添えをありがとうございます Part2

皆様からのお力添えに心から感謝いたします



ひまわりの種取り



唐箕がけ



おかげり



登校の見守り



あいさつ運動



お琴



お茶



お花



なかよしガーデン

大好きがあり笑顔があつまる学校

1月17日(土)七輪とお正月遊びを楽しもう！ご参加お待ちしています ❤